



## Cita en Salamanca con la Orquesta Nacional de Jazz contra la violencia sobre la mujer

FRANCISCO GÓMEZ

**SALAMANCA.** Música, de jazz, para tratar de amansar y, a ser posible, mandar lejos la bestia de la violencia sobre la mujer. Con este objetivo, la Universidad de Salamanca ha programado para hoy martes (22:00 horas, Auditorio Fonseca) un concierto de la Orquesta Nacional de Jazz de España, en el que sonará el jazz con voz y sentimiento de mujer.

De esta forma, la orquesta creada por el baterista catalán Ramón Farrán, desgranará sobre el escenario algunos de los temas más emblemáticos de Aretha Franklin, Nancy Sinatra, Etta James, Nina Simone o Ruth Brown, destacando aquellas canciones con un mensaje más marcado en defensa de la mujer sobre la violencia que se ejerce sobre ella.

Los temas serán interpretados por la vocalista Natalia Farrán, en inglés, en un concierto que fue presentado por la presidenta del Centro de Ayuda a la Mujer Plaza Mayor de Sala-

manca, Ascensión Iglesias, como «un homenaje a través de la música a la histórica lucha de la mujer por su igualdad de oportunidades».

Este centro salmantino forma parte de la Federación de Mujeres Progresistas de España, responsable de la gestación del proyecto 'Mujeres en el jazz', en el que se basa el concierto. En él, Ramón Farrán impulsó la búsqueda entre algunos de los temas clásicos del jazz de letras que inspiraran la idea de la lucha de la mujer contra el maltrato, la denuncia de las desigualdades o la aspiración de un papel más justo para la mujer en la sociedad.

Como consecuencia de aquel trabajo, se seleccionaron 15 temas incluidos en un disco que se vende al precio de 9 euros en los 93 paradores nacionales, con el fin de obtener fondos para campañas y recursos contra la violencia doméstica. El concierto sea gratuito, con entrada libre hasta completar el aforo.